

室町だよ

書 学校長



上の鏡餅の前のねずみがお分かりでしょうか。地域の方が、固くて食べられないキーウィを使って作った作品を学校に届けていただきました。

賀正

平成 20 年 1 月 10 日 NO13 1 月号

京都市立室町小学校 校長 倉中 増夫

TEL(075)431-0358 Fax(075)431-0359

学校 HP <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/muromachi-s/>



新しい年を迎え、子どもたちは今年目標を胸に、元気な顔で登校してきました。本年も全教職員が力を合わせ、室町子どもたちが、『希望と夢』を大きく膨らませることのできる学校にしていきたいと思えます。今までにも増して温かいご支援とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

校長 倉中 増夫



平成 20 年 1 月 8 日 (火) 始業



PTAによるあいさつ運動

子どもたちの元気な声が学校にもどってきました。始業の日、PTAの役員さんが正門と東門に立ち、子どもたちに声かけをしていただきました。元気よく挨拶ができていた子どもたちもいました。しかし、できていない子どももまだ目につきました。みんなが、元気よく挨拶できるよう、お家の方でも声かけをお願いします。

公開授業と講演会

平成 19 年 12 月 14 日 (金)

室町小学校は文部科学省や京都市教育委員会から、研究指定を受けています。研究の成果を発表するのがこの「公開授業と講演会」です。京都市以外からもたくさんの先生方にご参会いただきました。



< 5 年生「分数を調べよう」の授業より >

「ジュース 20 を同じように 3 つに分けると、1 つ分は何になるでしょう。」という課題に取り組みます。小数では割り切れないことを確かめ、水槽図や線分図を使って分数で表す方法を考えていきます。



< 6 年生「さらに分数のかけ算とわり算を考えよう」の授業より >

6 年生は習熟の程度に応じた指導で、2 クラスを 3 つのグループに分け指導しています。小中連携の取組の一つで、烏丸中学より西岡教諭も指導にあたります。写真にあるように体に関する様々な情報を自分で見つけて解決していきます。



< 室町小学校の研究とは >

自分で解決できる力をつけることを大切にしています。そのためには、問題文を不完全なところで終わり、自分で問題文を考える場面をつくります。授業では、「おたずねの文」を考えるとっています。問題文が考えられたら、まず自分の力で解決していきます。解決していく過程で、子ども一人一人にどのような指導や支援をしていくかを考え実践します。そして、自分の考えを友だちと話し合い深めていく、そんな子どもに育てていこうというのが本校の目指すところです。2 月 29 日には、算数研究会主催の授業公開を本校で行います。

1月の行事から

おーおさない はーはしらない しーしゃべらない もーもどらない てーていがくねんゆうせん	合い言葉
--	------

1月17日 避難訓練



この日は、阪神・淡路大震災の日です。大きな地震によってたくさんの人の命がうばわれました。そのことを忘れないために、毎年、地震の避難訓練を1月17日に行っています。「午前10時ごろ、京都市南西部地下約10キロメートルを震源地とする地震が発生し、地震の規模はマグニチュード6.8、震度は6から7と推定される。」という想定で訓練を行います。

「お・は・し・も・て」を合い言葉に、安全に早く避難をします。



1月20日 京都市小学生持久走大会（6年）



6年生の男子5名、女子5名が参加します。いつも走り慣れた鴨川の河川敷を走ります。6年生にとっては、最後の大会となりました。応援をお願いします。



1月31日 室町まつり

毎年、子どもたちが楽しみにしている「室町まつり」が今年も行われます。500円分のスタンプカードをもって、各学級のお店を回ります。また詳しい内容は、別紙案内でお知らせします。保護者の皆様、地域の皆様も、たくさんご参加ください。



<ホームページアクセスのお礼>

先日アクセスの合計が70,000件を越えました。ちょうど、1年前に50,000件でしたので、1年で20,000件アクセスしていただいたこととなります。感謝の気持ちでいっぱいです。これからも引き続き、学校・PTA・地域の取組や様子を紹介していきたいと思えます。

これからも「元気な室町」をぜひホームページでご覧下さい。